

情報クリップ

農業情報ピックアップ

4/1 死んだ牛のBSE検査開始 施設整わず16道県見送り
病気や事故が原因で死んだ2歳以上の牛を対象とする牛海綿状脳症(BSE)の全頭検査が1日から全国でスタートしたが、農水省によると、検査に必要な施設が整わないなどの理由で16道県が同日から実施できない。これらの自治体は、検査態勢が整い次第順次始めるという。

国際関係

3/21 農業用水確保で関係強化を
「水と農」閣僚会議

滋賀県大津市で開催されている第3回世界水フォーラムで、「水と食と農」の閣僚会議が開かれ、財政や技術面での援助を通じて先進国と発展途上国の協力関係を強化することを盛り込んだ勧告文を探しました。

今後世界の人口が増大する中で、食料確保と貧困緩和のため、農業用水の開発と維持を強化し、生産性の向上を図るとしている。WTO農業自由化交渉で、日本やEUが自国の農業を保護する理由として挙げている「農業用水には食料生産以外に環境保全など多面的役割がある」との考え方、「認識すべきだ」として勧告文に取り入れられた。

(共同)

3/29 イラク復興支援はコメで米余り解消と二石一鳥

イラクの戦後復興や難民支援に、政府米の備蓄を活用する案が農水省で浮上している。「顔が見える援助でコメ余りの解消も」との思惑だ。

3/28 農協改革 農水省研究会
が報告書まとめる
構造改革・農協改革

農水省の「農協のあり方についての研究会」は、農協改革の報告書をまとめた。農業協同組合の経営は、農産物

で国内消費の約3ヶ月分。例年援助に使う18万~20万tは、輸出国からの批判を避けるため「国産と輸入がほぼ半々」(食糧庁)だ。イラク周辺では輸入米と同じ長粒種が好まれており、この際、安価で財政負担が少ない輸入米を大いに「活用」したいとの意見もある。

(朝日)

4/1 WTO新ラウンド包摂合意は可能 米USTR代表

ゼーリック米通商代表部代表は会見し、農業交渉のモダリティ(大枠)合意断念について、「我々は新ラウンドのプロセスをさらに前進させることができる」と述べ、04年末を目指とする新ラウンドの包括的な合意は依然可能との考えを示した。

また、同代表は「貿易自由化の最大の恩恵国である日本が経済の2%を占めるに過ぎない農業保護にこだわるのかおかしい」とも述べ、農業市場開放に慎重な日本の姿勢を批判した。

(毎日)

4/1 公社保有地に農産物基地 和歌山県は、構造改革特区として、県土地開発公社保有地を民間企業に賃貸し、農産物の大規模生産拠点などを整備する「新ふるさとづくり特区」を認定申請した。和歌山市北部の広大な未利用地の一角に、食品大手会社を誘致し、アジア最大規模(約40ha)となるコンピューター制御の温室でトマトを生産する計画を後押しする。

(毎日)

3/14 食品表示に2000超の問題点

福岡県のブランド茶「八女茶」の産地表示を偽り、農水省から業務改善命令を受けた全農は、事業の総点検をした結果、2163件の問題点が見つかったと同省に報告した。

報告によると、全農の佐賀園芸販売所で、タマネギの仕入れ先の名称を別の農協名にしたまま長崎や鹿児島などで販売していたほか、コメについて「特選」「厳選」などの不当な強調表示をしたり、年産の記載が欠落しているケースがあ

4/1 死んだ牛のBSE検査開始 施設整わず16道県見送り
病気や事故が原因で死んだ2歳以上の牛を対象とする牛海綿状脳症(BSE)の全頭検査が1日から全国でスタートしたが、農水省によると、検査に必要な施設が整わないなどの理由で16道県が同日から実施できない。これらの自治体は、検査態勢が整い次第順次始めるという。

4/1 死んだ牛のBSE検査開始 施設整わず16道県見送り
病気や事故が原因で死んだ2歳以上の牛を対象とする牛海綿状脳症(BSE)の全頭検査が1日から全国でスタートしたが、農水省によると、検査に必要な施設が整わないなどの理由で16道県が同日から実施できない。これらの自治体は、検査態勢が整い次第順次始めるという。

や肥料、農薬の販売など経済事業の赤字を、金融や保険を扱う信託・共済事業の黒字で埋めているのが現状。報告書は、低金利などで収益が減っているため、「経済事業の収支改善が急務」と指摘した。特に、産地偽装事件で消費者と生産者の信頼を失った全農の改革を試金石と位置付けている。

藤徳商店は1999年から、国産価格の三分の一程度で仕入れた中国産の一部を大分産と偽装表示し、年間数10tを全国の土産物店などに出荷していた。

3/14 「味よくするため」と供述して、社長は「高い価格のコメも混ぜるために別品種のコメを混ぜた」と話しており、県警のDNA鑑定でもコシヒカリの混入が確認されている。

3/14 「味よくするため」と供述して、社長は「高い価格のコメも混ぜるために別品種のコメを混ぜた」と話しており、県警のDNA鑑定でもコシヒカリの混入が確認されている。

3/14 「味よくするため」と供述して、社長は「高い価格のコメも混ぜるために別品種のコメを混ぜた」と話しており、県警のDNA鑑定でもコシヒカリの混入が確認されている。

3/14 「味よくするため」と供述して、社長は「高い価格のコメも混ぜるために別品種のコメを混ぜた」と話しており、県警のDNA鑑定でもコシヒカリの混入が確認されている。

